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CONFLITO CONFLITO 

Deputado Glauber BragaDeputado Glauber Braga
defende corte de relações defende corte de relações 
Brasil-Israel por causa do Brasil-Israel por causa do 
conflito em Gaza: “É um conflito em Gaza: “É um 
massacre”, diz político massacre”, diz político 

PÁG. 3

Plataforma irá oferecer de forma simples e rápida uma série de serviços, como emissão de certidões, alvarás e guia de IPTU.

DIVULGAÇÃO/PCERJ

PÁG. 77PÁG.

DHBF captura miliciano acusado DHBF captura miliciano acusado 
de matar homem que se recusou de matar homem que se recusou 
a pagar taxa cobrada por bandoa pagar taxa cobrada por bando

DIVULGAÇÃO

O crime aconteceu 
no bairro Nova Auro-
ra, em Belford Roxo, na 
Baixada Fluminense. O 
bandido foi preso por 
policiais civis da De-
legacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense 
(DHBF) em Bangu, na 
Zona Oeste do Rio. Ele 
ainda tentou fugir dos 
agentes e acabou se fe-
rindo. O miliciano vai 
responder por homicí-
dio qualificado e tam-
bém foi reconhecido 
como autor de outros 
dois delitos no municí-
pio. 

Prefeitura de Belford Roxo lança 
programa de IA para contribuintes

PÁG. 3

INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL 

Golpista vai parar atrás das grades 

Considerada foragida pela Justiça, Izabella Rodrigues Silveira foi presa 
por furto duplamente qualificado, no Itanhangá, em Guapimirim, na Bai-
xada Fluminense, por policiais da 67ª DP (Guapimirim). Ela o marido, que 
está foragido, realizavam uma espécie de estelionato itinerante e ofere-
ciam falsas negociações de veículos de leilão às vítimas. 

INSS alerta beneficiários para INSS alerta beneficiários para 
golpe de falsos funcionáriosgolpe de falsos funcionários

PÁG. 6

RJ recebe multa por não zerar RJ recebe multa por não zerar 
a fila de vagas em crechesa fila de vagas em creches

PÁG. 6

Unidades de Saúde vão terUnidades de Saúde vão ter
prevenção ao assédio sexualprevenção ao assédio sexual

PÁG. 6

Atingido por tiro em sequestro celebra alta
Após quase dois meses in-

ternado, Bruno Lima Soares, 
de 34 anos, que foi baleado no 
sequestro de um ônibus na Ro-
doviária do Rio, no dia 12 de 
março, teve alta médica na úl-
tima sexta-feira (3). A saida do 
hospital foi muito comemora-
da pela equipe médica, com di-
reito a festa e muitos aplausos. 

PÁG. 7

Família de ritimista da Mangueira atropelado 
por ônibus quer R$ 1,5 milhão de indenização 

PÁG. 7

REPRODUÇÃO 

REPRODUÇÃO 

PÁG. 7

INVESTIGAÇÃO

Nora é investigada
por morte de sogra 
que foi atingida por 
disparo na cabeça

Carmelinda Ramos dos Santos, de 79 anos, foi baleada na cabe-
ça, na casa onde morava, no bairro Porto da Roça, em Saquarema, 
na Região dos Lagos. Ela teria sido morta quando tentava retirar 
um revólver das mãos de Dionísia Madeira de Sousa, 49. Depois do 
disparo, a suspeita deixou o local sem prestar socorro. 

ATRÁS DAS GRADES 

Balão de 20 metros cai próximoBalão de 20 metros cai próximo
do palco do show de Madonnado palco do show de Madonna

PÁG. 3
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Tem gente querendo ver um conhecido jornalis-
ta pelas costas, para ser mais direto, a sete palmos. 
Odiado por muitos, o profissional, que sabe mais 
dos podres dos bastidores da política do que qual-
quer colunista da área na Baixada, foi ‘assassinado’ 
em notícia que circulou nas redes sociais dando 
conta de sua morte. Mas, tudo não passava de fake 
news. O homem está mais vivo do que nunca!

MAIS VIVO DO QUE MORTO 

CASSAÇÃO À VISTA  
Um vereador, que pode ser cassado devido ao 

volume de denúncias que pesam contra ele, está 
sentindo na pele as consequências de se envolver 
em falcatruas. A votação em plenário para iniciar 
o processo deve acontecer nos próximos dias. En-
quanto isso, dizem, o político tem cruzado os de-
dos e até feito promessas para a possível cassação 
ser adiada. 

EDITORA-CHEFE
Izabelle Rodrigues

BATALHAS EDUCACIONAISBATALHAS EDUCACIONAIS

A Assembleia Le-
gislativa do Es-
tado do Rio de 

Janeiro (Alerj) aprovou, 
em segunda discussão, 
na última semana, um 
projeto de lei que insti-
tui o Programa Estadu-
al de Batalhas de Rima 
Educacionais. O texto, 
estabelecido através do 
PL 1.074/23, segue para 

o governador Cláudio 
Castro (PL) sancioná-lo 
ou vetá-lo.

De acordo com o proje-
to, o Governo do Estado 
poderá promover ações 
de divulgação, formação 
e capacitação, ligadas ao 
Rap, como cursos ins-
trucionais de lírica, além 
de atividades que visem 
à discussão, à troca e ao 
debate de ideias relati-
vas às políticas públicas 
para a juventude e para 

o movimento Hip-Hop. 
O Executivo poderá ain-
da promover e/ou pa-
trocinar a realização das 
batalhas educacionais de 
rima nas escolas estadu-
ais ou espaços culturais.

O programa não pode-
rá contar com quaisquer 
regras discriminatórias. 
As rimas contidas nes-
sas batalhas não devem 
remeter apologia às dro-
gas, ao crime, comen-
tários pejorativos ou 

quaisquer outras des-
conformidades aos pa-
drões de ética dos per-
missivos legais.

As batalhas de rima 
consistem em um en-
frentamento entre dois 
MC’s, através da impro-
visação dos versos, fren-
te a uma batida (beat), 
sendo o vencedor dessa 
batalha definido pelo 
público ou jurados ante-
riormente definidos no 
evento.

‘Batalhas de Rima’ podem fazer parte de‘Batalhas de Rima’ podem fazer parte de
atividades das escolas públicas do Rioatividades das escolas públicas do Rio

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Governo do Estado poderá promover ações ligadas ao Rap nas unidades de ensinoGoverno do Estado poderá promover ações ligadas ao Rap nas unidades de ensino
•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES

horahmunicipios@gmail.comhorahmunicipios@gmail.com

Divulgação, formação e capacitação ficaram por conta do EstadoDivulgação, formação e capacitação ficaram por conta do Estado

Na próxima quinta-
-feira (9), o Parque Lage 
vai receber uma oficina 
gratuita de Fotografia 
Cega, sob o comando 
de João Maia, primeiro 
fotógrafo cego a clicar 
os Jogos Paralímpicos, 
em 2016. O workshop 
é aberto a deficien-
tes visuais e também a 
não-deficientes. Será a 
primeira vez que João 

oferece um curso no 
Rio.

“O objetivo é enten-
der melhor a experi-
ência física, sensorial e 
emocional de fotogra-
far e despertar os ou-
tros sentidos. A foto-
grafia é para todos, ela 
tem que ser inclusiva”, 
diz o fotógrafo, que co-
briu também os Jogos 
de Tóquio, em 2021, e 

prepara as malas para 
sua terceira edição pa-
ralímpica, em Paris. A 
Cidade Luz, aliás, tem 
uma exposição com a 
obra de João em anda-
mento, na Maison des 
Sciences Economiques 
(MSE).

Acometido por uma 
uveíte bilateral, João fi-
cou cego em 2004. Ele 
se utiliza dos sons para 

guiar sua lente. Em ofi-
cinas e workshops que 
já realizou, utiliza ven-
das nos não-cegos para 
criar uma experiência 
sensorial. 

“Meu intuito é provo-
car os participantes a 
fazerem uma reflexão 
consigo e ter inspira-
ção sobre a capacidade 
de transformação in-
terna“, diz o fotógrafo, 

que dá aos alunos o 
desafio de cumprir ta-
refas fotográficas que 
lhes fazem enxergar o 
mundo além da visão.

A oficina acontece 
como parte de uma 
série de vivências fo-
tográficas propostas 
pelo fotógrafo e pro-
dutor cultural Tiago 
Petirk, que começaram 
no dia 25 de abril e vão 

até 16 de maio, sem-
pre às quintas-feiras, 
na Escola de Artes Vi-
suais do Parque Lage 
(embora as atividades 
não façam parte de sua 
programação regular). 
Em pauta, fotografia 
pinhole, fitotipia (im-
pressão em folhas atra-
vés da ação do sol), 
cianotipia e fotografia 
analógica.

Fotógrafo cego realiza oficina no Parque LageFotógrafo cego realiza oficina no Parque Lage

EXCESSO DE CONFIANÇA 
A fofoca que corre na boca miúda é que ele está 

apostando todas fichas na ala aliada, que pode 
votar contra sua cassação. Para tanto, ele não tem 
economizado esforços e tempo em conversas ao 
pé do ouvido na tentativa convencer o maior nú-
mero de parlamentares a seu favor. Quem diria 
que o tal parlamentar, que antes vivia de nariz 
empinado, agora precisar se ‘humilhar’ para não 
perder o cargo!

E MAIS...E MAIS...

PALÁCIO 
TIRADENTES

O Palácio Tiradentes, sede 
histórica da Assembleia Le-
gislativa do Estado do Rio de 
Janeiro, completa 98 anos no 
dia 6 e oferece um presente 
para a população nesta data. 
Uma apresentação gratuita 
do coral Madrigal Cruz Lo-
pes será realizada no histó-
rico Plenário Barbosa Lima 
Sobrinho, a partir das 18h. O 
espetáculo faz parte do pro-
jeto Música no Museu, maior 
série de música clássica do 
Brasil. O repertório inclui 
sucessos internacionais e da 
MPB, em uma apresentação 
que pretende fazer o público 
cantar e se emocionar. 

AS LOUCAS DE 
COPACABANA
Narjara Turetta atua na 

comédia de Gugu Olime-
cha, ‘As Loucas de Copa-
cabana’, ao lado de mais 
quatro atores, no Teatro 
Dulcina, espaço cultural 
da Fundação Nacional de 
Artes – Funarte na Cine-
lândia, Centro do Rio de 
Janeiro. A montagem, em 
cartaz até dia 26, foi con-
templada no Programa 
Funarte Aberta. A direção 
é de Pia Manfroni. Mais 
informações sobre o espe-
táculo através do What-
sApp 21 98931-8271.

RAUL SEIXAS – O MUSICAL

Celebrando 30 anos de carreira, Bruce Gomlevsky mergulha 
no universo criativo de Raul Seixas, explorando as complexi-
dades de sua mente artística no musical “Raul Seixas – O Mu-
sical”. O espetáculo se destaca ao utilizar manuscritos originais 
cedidos pela família Seixas, revelando uma perspectiva íntima e 
autêntica do icônico músico. O Musical promete encantar o pú-
blico com uma apresentação que vai além da música, exploran-
do a alma criativa de um dos maiores ícones do rock nacional.

Rede de cinemas deverá instalar Rede de cinemas deverá instalar 
assentos para pessoas obesasassentos para pessoas obesas

Rede terá prazo de 180 dias para concluir as instalaçõesRede terá prazo de 180 dias para concluir as instalações

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

O Ministério Públi-
co do Estado do Rio 
de Janeiro (MPRJ) 
firmou um Termo de 
Ajustamento de Con-
duta (TAC) com a 
rede de cinemas Cine-
mark para que sejam 
instalados assentos es-
pecíficos para pessoas 
obesas em todas as sa-
las de cinema da rede 
para se adequar aos 
termos do Decreto Fe-
deral 9.404/2018. De 
acordo com o docu-
mento, a rede terá um 
prazo de 180 dias para 
a conclusão da insta-
lação dos assentos.

Foi uma represen-
tação formulada pela 
Associação Juntos por 
um Mundo Inclusivo, 
junto ao sistema de 
Ouvidoria Geral do 
MPRJ, que relatou a 
irregularidade relati-

va à falta de oferta de 
assentos nas salas de 
cinema da rede, con-
trariando a legislação 
vigente.

O decreto também 
determina que os tea-
tros, cinemas, auditó-
rios, estádios, ginásios 
de esporte, locais de 

espetáculos e de con-
ferências e similares 
deverão ter reserva-
dos espaços livres para 
pessoas em cadeira de 
rodas e assentos para 
pessoas com deficiên-
cia ou com mobilidade 
reduzida, de acordo 
com a capacidade de 

lotação da edificação, 
assentos esses a serem 
instalados e sinaliza-
dos conforme os re-
quisitos estabelecidos 
nas normas técnicas 
de acessibilidade da 
Associação Brasileira 
de Normas Técnicas 
(ABNT).
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Glauber Braga: “É um massacre. É de fato um genocídio”Glauber Braga: “É um massacre. É de fato um genocídio”

GERAL|CIDADESGERAL|CIDADES

Todos os serviços poderão ser solicitados acionando a BEL, que é uma servidora pública, virtual e inteligente. A pessoa interessada deverá acessar o chat pelo site: www.prefeitura-
debelfordroxo.rj.gov.br ou cadastrar o telefone 21 99997-0443 no Whatsapp ou Telegram. A operação pode ser feita pelo celular ou computador.
Se a solicitação for emissão de guia para pagamento de IPTU, a pessoa deverá seguir os seguintes passos:
1 – Digite ou fale a palavra IPTU;
2 – Digite o número de inscrição ou envie a foto do DAM (Documento de Arrecadação Municipal, que é uma guia que já foi paga ou não;
3 – Informe se é cota única, carnê completa ou apenas uma cota específica. Neste último caso, a pessoa deve falar: “Eu desejo a cota número tal (falar o número da cota). O docu-
mento será enviado rapidamente para o Whatsapp, Telegram ou chat.
O passo a passo para outros documentos é semelhante ao da emissão do IPTU.

O deputado federal 
Glauber Braga (Psol-RJ) 
manifestou-se nas redes 
sociais a favor do rom-
pimento das relações 
diplomáticas do Bra-
sil com Israel, ecoando 
uma medida semelhante 
anunciada pelo presi-
dente da Colômbia, Gus-
tavo Petro, devido ao 
conflito em Gaza.

Glauber Braga expres-
sou seu apoio à decisão 
do presidente colom-
biano, Gustavo Petro, 
de romper relações di-
plomáticas com Israel, 
citando ações do estado 
israelense na Faixa de 

Gaza como genocidas. 
Braga usou suas redes 
sociais para instar o Bra-
sil a seguir o exemplo da 
Colômbia.

O apoio do parlamen-
tar à decisão de Petro 
pode influenciar a po-
lítica externa brasilei-
ra, especialmente com 
a crescente pressão 
internacional por uma 
resposta mais firme a 
Israel. Este movimen-
to também destaca as 
complexas dinâmicas 
entre apoio interna-
cional e política in-
terna em questões de 
direitos humanos e 

conflitos geopolíticos.

Contexto do Conflito
O conflito intensifi-

cou-se em 7 de outu-
bro de 2023, quando 
o Hamas lançou um 
ataque massivo contra 
Israel, resultando em 
mortes e sequestros. 
Israel respondeu com 
ataques severos e um 
bloqueio a Gaza, com 
o objetivo de neutra-
lizar o Hamas e resga-
tar reféns. O número 
de baixas em Gaza ul-
trapassou 34.400, de 
acordo com autorida-
des locais.

TECNOLOGIATECNOLOGIA

Deputado defende corte de relações Brasil-IsraelDeputado defende corte de relações Brasil-Israel

Prefeitura de Belford Roxo lança programa de Prefeitura de Belford Roxo lança programa de 
Inteligência Artificial ‘BEL’ para contribuintesInteligência Artificial ‘BEL’ para contribuintes

A 
Prefeitura de Bel-
ford Roxo, através 
da Secretaria Mu-
nicipal de Gestão 

e Inovação em Serviços Pú-
blicos, lançou oficialmente 
na última sexta-feira (3) o 
programa de Inteligência 
Artificial BEL que irá ofere-
cer de forma simples e rá-
pida uma série de serviços 
da administração municipal 
para os servidores e contri-
buintes, como por exemplo: 
emissão de certidões, alva-

rás, guia de IPTU, acordos, 
contracheques e declaração 
de renda. O evento aconte-
ceu no Teatro da Cidade, no 
bairro Piam.

O programa também res-
ponderá dúvidas que não 
necessariamente podem 
estar relacionadas com 
os serviços da prefeitura, 
como por exemplo: ‘como 
tirar uma carteira de habili-
tação?’, na qual o a BEL irá 
direcionar ao site do De-
tran; ou ‘minha vizinha está 
sendo agredida’, a BEL irá 
informar todos os números 
de socorro para que a pes-

soa possa prestar ajuda.
Na cerimônia, o secretário 

municipal de Gestão e Ino-
vação em Serviços Públicos, 
Matheus Carneiro, apresen-
tou dados do período de 
teste da BEL desde setembro 
de 2023, com mais de 20 mil 
acessos. Os itens mais solici-
tados à BEL foram: certidão, 
IPTU e extrato de dívida. “A 
BEL é simplesmente uma 
funcionária virtual que tra-
balha 24 horas para o povo. 
Dando todas as informações 
necessárias para que possa 
resolver os problemas dos 
cidadãos”, frisou. “Com um 

simples telefone, de forma 
fácil e prática, o programa 
irá ajudar muito a nossa 
população sem precisar se 
deslocar até a prefeitura”, 
finalizou Matheus.

A primeira-dama e de-
putada-federal Daniela do 
Waguinho declarou que a 
tecnologia está chegando 
com tudo em Belford Roxo. 
“Fico muito feliz de parti-
cipar desse lançamento tão 
importante que irá facilitar 
a vida dos contribuintes do 
nosso município”, frisou. 
“Esse é o nosso compromis-
so de sempre trazer novida-

des para nossa a população 
e, principalmente, levar in-
formação”, finalizou Danie-
la.

Parte tributária
O secretário municipal da 

Fazenda, Marcos Ximenes, 
afirmou que essa servidora 
virtual irá facilitar a vida do 
município de forma extra-
ordinária. “A BEL irá ajudar 
qualquer cidadão, seja por 
conta da não necessidade 
de se estar presencialmente 
na prefeitura, ou se caso es-
teja em outro lugar do país, 
o contribuinte terá acesso 

a toda parte tributária da 
Secretaria Municipal da Fa-
zenda”, afirmou Marcos Xi-
menez.

O diretor da empresa Mo-
dernização Pública e res-
ponsável pelo programa, 
Jorge Leal, resumiu sobre os 
próximas passos do progra-
ma. “Nós temos uma equipe 
que diariamente estará atu-
alizando as informações e 
respostas que a BEL a princí-
pio não sabe como respon-
der. Então, quanto mais a 
população interage com ela, 
mais ela irá aprender”, afir-
mou Jorge.

PASSO A PASSO DE SERVIÇO

RAFAEL BARRETO/PMBRRAFAEL BARRETO/PMBR

•ANTONIO CARLOS•ANTONIO CARLOS
horahmunicipios@gmail.comhorahmunicipios@gmail.com

Plataforma irá oferecer de forma simples e rápida uma série de serviços, como emissão de certidões, alvarás e guia de IPTUPlataforma irá oferecer de forma simples e rápida uma série de serviços, como emissão de certidões, alvarás e guia de IPTU

Daniela do Waguinho e Matheus Carneiro com ao lado da “BEL”, na apresentação do programaDaniela do Waguinho e Matheus Carneiro com ao lado da “BEL”, na apresentação do programa

 Waguinho fiscaliza atendimentos de UPA  Waguinho fiscaliza atendimentos de UPA 
no Parque dos Ferreiras, em Belford Roxono Parque dos Ferreiras, em Belford Roxo

O prefeito de Belford 
Roxo, Wagner dos Santos 
Carneiro, o Waguinho, e o 
secretário de Gestão e Ino-
vação em Serviços Públicos, 
Matheus Carneiro, visitaram 
na última sexta-feira (3) a 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA), no Parque dos 
Ferreiras.

As autoridades acompa-
nharam o funcionamento 
dos atendimentos, fiscali-
zando a estrutura e os ser-
viços na nova UPA à serviço 
dos cidadãos belforroxen-
ses. Durante a visita, o pre-
feito ouviu pacientes e inte-
ragiu com os profissionais 
da unidade.

Waguinho declarou que a 
unidade está funcionando 
com normalidade e compro-
metimento dos funcioná-
rios. “Reforçamos o nosso 
compromisso com a saúde 

das famílias belforroxenses 
e toda a equipe está capa-
citada para oferecer atendi-
mentos de qualidade”, fri-
sou. “A nova UPA faz parte 
de um complexo especial 
que também contará com 
um Hospital Infantil e um 
Hospital da Mulher, que 
estamos trabalhando em 
ritmo acelerado para entre-
gar”, completou Waguinho.

Qualidade 
dos serviços

O secretário municipal 
de Gestão e Inovação em 
Serviços Públicos, Matheus 
Carneiro, pontuou sobre a 
visita. “Vamos priorizar a 
qualidade dos serviços para 
que a população receba um 
acolhimento de excelência. 
Seguimos empenhados na 
missão de levar saúde para 
quem precisa”, afirmou Ma-

theus.
O motorista e morador 

do bairro Xavantes, Rober-
to Narciso, 50 anos, relatou 
a experiência na unidade. 
“Agradeço pelo trabalho 
que está sendo realizado na 
cidade e que continue nes-
sa evolução”, ressaltou. “O 
atendimento foi muito bom, 
todos foram muito educa-
dos e atenciosos”, finalizou 
Roberto.

A moradora de Duque de 
Caxias, Janilce Ricarter, 65 
anos, buscou atendimento 
na unidade de Belford Roxo. 
“Eu estou com problema de 
estômago, aí precisei tomar 
soro. A equipe foi super gen-
til comigo”, contou Janilce.

As autoridades também 
visitaram o Centro Odonto-
lógico e Complexo Regula-
dor para avaliar a estrutura 
interna e os atendimentos.

Secretário Matheus Carneiro explicou como funciona a BelSecretário Matheus Carneiro explicou como funciona a Bel

Balão de 20 metros cai no mar perto do palco do show de MadonnaBalão de 20 metros cai no mar perto do palco do show de Madonna

Governo antecipa pagamento do salário de abril do funcionalismoGoverno antecipa pagamento do salário de abril do funcionalismo
O Governo do Rio de Janei-
ro antecipou para a última 
sexta-feira (3) o salário de 
abril do funcionalismo. De 
acordo com o calendário 
do Estado, o pagamento 
seria realizado no terceiro 
dia útil do mês, que cairia 
na segunda-feira (6). Os 
depósitos serão feitos ao 
longo do dia, pela Secre-
taria de Fazenda, benefi-
ciando cerca de 456 mil 
servidores ativos, inativos 
e pensionistas. O valor da 

folha de pagamento é de 
R$ 2,2 bilhões.
“Antecipar os salários é 
uma medida que valori-
za o nosso funcionalis-
mo, permitindo ao servi-
dor planejar e organizar 
previamente sua vida 
financeira. Além disso, 
contribui para aquecer a 
economia e mostra que o 
estado tem condições de 
honrar com os seus com-
promissos porque faz uma 
gestão séria e responsável 

das finanças”, afirmou o 
governador Cláudio Cas-
tro.
O cronograma oficial de 
pagamento dos salários 
dos servidores, implemen-
tado na gestão Cláudio 
Castro, estabelece que os 
depósitos sejam feitos até 
o terceiro dia útil de cada 
mês. O 13º, por sua vez, 
sairá em duas parcelas: a 
primeira, no dia 28 de ju-
nho, e a segunda em 20 de 
dezembro.

Um balão com aproximada-
mente 20 metros de altura 
caiu nas águas da Praia de 
Copacabana, na Zona Sul, 
durante a manhã de ontem 
(4). O incidente ocorreu 
por volta das 7h30, próxi-
mo ao posto 3 da praia, a 

uma distância de cerca de 
300 metros do início da 
faixa de areia, onde está 
montado o palco para o 
show da cantora Madonna.
Segundo relatos, o balão 
estava transportando fo-
gos de artifício e acabou 

afundando após permane-
cer flutuando por aproxi-
madamente cinco minutos. 
Apesar do ocorrido, não fo-
ram registradas tentativas 
de resgate do balão, uma 
vez que ele caiu em uma 
área afastada da costa.
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RIO GRANDE DO 
SUL  -  O número de mor-
tos por causa dos tempo-
rais que atingem o estado 
subiu para 37. A atualiza-
ção foi divulgada na tarde 
de ontem (3) pela Defesa 
Civil. Há 74 desaparecidos. 
Diferentemente de 2023, 
quando a chuva foi isola-
da em algumas regiões – 
como o Vale do Taquari –, 
desta vez, o impacto ocor-
re sobre todo território 
gaúcho.

Além dos 37 mortos e 
74 desaparecidos, 74 pes-
soas ficaram feridas. O ór-
gão soma cerca de 31.547 
pessoas fora de casa, sen-
do 7.949 pessoas em abri-
gos e 23.598 desalojados 
(na casa de familiares ou 
amigos). Ao todo, 235 dos 
496 municípios do esta-
do registraram algum tipo 
de problema, afetando 
351.639 mil pessoas.

O governo decretou es-

tado de calamidade, situ-
ação que foi reconhecida 
pelo governo federal. Com 
isso, o RJ fica apto a soli-
citar recursos federais para 
ações de defesa civil, como 
assistência humanitária, 
reconstrução de infraestru-
turas e restabelecimento 
de serviços essenciais.

“Serão dias difíceis. 
Pedimos que as pessoas 
saiam de casa. O nosso ob-
jetivo é salvar vidas. Coisas 
serão perdidas, mas deve-
mos preservar vidas. Nossa 
prioridade é resgatar as 
pessoas. Em relação ao res-
tante, nós daremos um jei-
to posteriormente”, disse 
o governador Eduardo Lei-
te (PSDB), que já afirmou 
que o temporal é “o maior 
desastre do estado” e que 
o Rio Grande do Sul vive 
uma “situação de guerra”.

A Defesa Civil colocou 
a maior parte das bacias 
hidrográficas do estado 

com risco de elevação das 
águas acima da cota de 
inundação.

Força Nacional 
O governo federal enviou 

100 integrantes da Força 
Nacional para o RS na tarde 
desta sexta-feira. A tropa 
federal ajudará nas opera-
ções de salvamento e res-
gate das pessoas atingidas 
pelas enchentes no estado.

Dos 100 enviados para a 
região, 60 deles são bom-
beiros para auxiliar na res-
posta ao desastre causado 
pelos temporais no estado. 
Também serão deslocados 
para o estado 25 cami-
nhonetes, dois ônibus, um 
caminhão e três botes de 
resgate. São 36 policiais 
federais que estão envolvi-
dos diretamente nos traba-
lhos.

Recorde de 1941
No Guaíba, em Porto Ale-

gre, o nível da água já pas-
sou dos 4,5 metros e avan-
çou sobre ruas e avenidas, 
provocando alagamentos 
em trechos da Orla, na 
Zona Sul, bem como das 
avenidas Mauá e Concei-
ção, no acesso a Capital. A 
estação rodoviária de Porto 
Alegre está alagada, o que 

suspendeu 95% da viagens.

‘Enem dos Concursos’ 
em adiado

O governo federal decidiu 
adiar o Concurso Público 
Nacional Unificado, conhe-
cido como “Enem dos con-
cursos”, em todo o país. 
As provas seriam aplicadas 

amanhã (5). O adiamento se 
deve a situação de calami-
dade no RS. 
O anúncio foi feito ontem 
(4) pela ministra da Gestão 
e da Inovação em Serviços 
Públicos (MGI), Esther Dwe-
ck, em coletiva. Ela disse 
que ainda não foi definida 
nova data para o exame. 

Durante reunião 
com o pre-
sidente Luiz 
Inácio Lula da 

Silva, o presidente do 
Senado, Rodrigo Pache-
co, pediu solução para 
três pontos relevantes: 
reoneração dos municí-
pios, dos 17 setores da 
economia e para a dívi-
da dos estados. A CNN 
informou que os três 
pontos foram tratados 
na conversa reservada 
entre eles que ocorreu 
em tom ameno e tran-
quilo. Pacheco relatou a 
Lula que os pontos im-
pactam diretamente na 
relação do governo e do 
Congresso com setores 
importantes, prefeitos 
e estados. E que mais 

do que uma questão or-
çamentária e fiscal, que 
é também foco de pre-

ocupação, trata-se tam-
bém de preocupações 
com forte componen-

te político que merece 
atenção do Palácio do 
Planalto.

O aniversário do depu-
tado estadual Yuri Mou-
ra (Psol) rendeu um bom 
presente para a unidade 
da Ação da Cidade de Pe-
trópolis, na Região Serra-
na. A festa, realizada no 
Clube Petropolitano no 
feriado de 1º de maio, 
conseguiu arrecadar uma 
tonelada de alimentos 
não perecíveis, que fo-
ram doados à Associação 
Casa da Cidadania. Pré-
-candidato à prefeitura da 
cidade, Moura, que com-

pletou 34 anos no dia 23 
de março, organizou o 
evento no melhor estilo 

carioca: colocou o feijão 
na panela e pôs o povo 
para sambar. 

A organização Repórte-
res Sem Fronteiras (RSF) 
alerta para o aumento das 
pressões políticas sobre o 
jornalismo globalmente. 
A informação consta no 
seu relatório anual sobre 
liberdade de imprensa. 
Na América Latina, a RSF 
destacou uma perda signi-
ficativa na Argentina e no 
Equador, enquanto obser-
vou melhorias no Brasil e 
no Chile. O Equador caiu 
30 posições e está na 110ª 
posição. A Argentina retro-

cedeu 26 lugares, estando 
em 66º, com a chegada ao 
poder do presidente Javier 

Milei, que anunciou o fe-
chamento da agência de 
notícias Télam em março.

LIGEIRINHASLIGEIRINHAS •POR ANTONIO CARLOS•POR ANTONIO CARLOS

Palácio Tiradentes celebra 98 anos
Na próxima segunda-feira (6), o Palácio Tiradentes com-

pletará 98 anos. Para comemorar a data, a sede histórica 
da Assembleia Legislativa do Rio (Alerj) oferecerá ao pú-
blico uma apresentação gratuita do coral Madrigal Cruz 
Lopes, no Plenário Barbosa Lima Sobrinho. O evento faz 
parte do projeto Música no Museu, que é a maior série de 
composições clássicas do Brasil.

Celebração de “data emblemática”
“É uma alegria celebrar essa data tão emblemática de 

portas abertas para a população. A Alerj é a Casa do Povo, 
e trazer as pessoas para dentro do plenário é uma expe-
riência muito especial. Tudo isso somado ao público da 
visita guiada, que aumenta a cada dia, só prova a impor-
tância política e cultural do Palácio”, celebra o presidente 
da Alerj, Rodrigo Bacellar (União Brasil).

Portas reabertas em abril de 2023
O Palácio teve suas portas reabertas em abril de 2023, e 

desde então abriga atividade legislativa, eventos culturais 
e uma visita guiada que já recebeu cerca de 13 mil pesso-
as. O prédio ocupa o terreno que abrigou por muitos anos 
a “Cadeia Velha”, onde o alferes Joaquim José da Silva Xa-
vier, o Tiradentes, ficou preso durante cinco dias antes de 
ser enforcado em 21 de abril de 1792.

PSDB está sob
nova direção 

Única filha viva do ex-
-presidente Juscelino 
Kubitschek, Maria Este-
la Kubitschek, integra a 
nova direção da chapa 
do PSDB na cidade do 
Rio. O presidente do 
diretório escolhido foi 
o ex-secretário de Turis-
mo do governo do Rio, 
Sávio Neves, primo do 
deputado federal Aécio 
Neves. O grupo é com-
posto por nove pesso-
as, sendo cinco mulhe-
res. Entre elas está a 
vereadora Teresa Berger 
no posto de vice. A no-
meação do novo diretó-
rio faz parte do projeto 
de antigos caciques do 
partido, Marconi Perilo 
e Aécio Neves, de tentar 
resgatar a influência e o 
peso que PSDB teve no 
passado.

Roberto Jefferson
pode voltar à prisão

O ministro Alexandre 
de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
determinou que a Se-
cretaria de Administra-
ção Penitenciária do Rio 
(Seap) avalie a saúde de 
ex-deputado Roberto 
Jefferson e a viabilidade 
de seu retorno ao hospi-
tal penitenciário de Ban-
gu 8, na Zona Oeste do 
Rio. A decisão atendeu 
ao pedido da Procura-
doria-Geral da República 
(PGR) e estabelece prazo 
de 15 dias para a realiza-
ção de exames médicos. 
O documento emitido 
pelo ministro destaca a 
necessidade de verificar 
se a unidade prisional 
tem capacidade para 
oferecer o tratamento 
indicado pelos exames 
médicos.

Brasil e Chile melhoram no ranking de 
liberdade de imprensa, divulga RSF

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Deputado arrecada uma tonelada de 
alimentos ao comemorar aniversário

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Pacheco apontou risco político e pediu a Pacheco apontou risco político e pediu a 
Lula solução sobre dívida dos estadosLula solução sobre dívida dos estados

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Temporais deixam 39 mortos e podem provocar cheia recorde no rio GuaíbaTemporais deixam 39 mortos e podem provocar cheia recorde no rio Guaíba

Equipes de resgate percorrem área alagada em ação de salvamentoEquipes de resgate percorrem área alagada em ação de salvamento

LAURO ALVES/ SECOM RSLAURO ALVES/ SECOM RS
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Landim abre o jogo, detona calendário da Landim abre o jogo, detona calendário da 
CBF e elege melhor técnico de sua gestãoCBF e elege melhor técnico de sua gestão
Mandatário explicou situação do Rubro-Negro para o Mundial de Clubes de 2025Mandatário explicou situação do Rubro-Negro para o Mundial de Clubes de 2025

Presidente do Flamengo, 
Rodolfo Landim abriu 
o jogo sobre o excesso 

de datas dos estaduais espa-
lhados pelo Brasil no início 
de cada ano. Em entrevista 
ao “ge”, o mandatário enxerga 
uma dificuldade de mudança 
por conta dos jogos políticos 
do futebol.

Nos estaduais são 16 datas, 
e as federações estaduais aca-
bam reagindo demais para que 
aquilo não seja modificado. 
E politicamente elas têm um 
peso muito grande, porque 
quando você olha o colégio 
eleitoral para se eleger o pre-
sidente da CBF são 27 federa-
ções que têm peso 3, então elas 
têm 81 votos. Os 20 clubes da 
Série A com peso 2 e os da Sé-
rie B com peso 1, eles (juntos) 
têm 60 votos. No momento 

Rodolfo Landim citou calendário brasileiro como um dos principais obstáculos do FlamengoRodolfo Landim citou calendário brasileiro como um dos principais obstáculos do Flamengo

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

CAMPEONATO BRASILEIROCAMPEONATO BRASILEIRO

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES

horahmunicipios@gmail.comhorahmunicipios@gmail.com

em que elas dizem: “Olha, não 
quero que modifique o núme-
ro de datas que eu tenho do 
meu campeonato regional”. 
Isso traz um problema para a 
CBF, porque são os principais 
eleitores do colégio eleitoral 
que estão ali dizendo que não 
querem modificar aquilo.

O Rubro-Negro vem sen-
do um dos clubes mais ativos 
em relação as reclamações do 
calendário por conta do Brasi-
leirão de 2024. A competição 
não será paralisada durante a 
realização da Copa América, 
o que pode fazer com que a 
equipe de Tite perca diversos 
jogadores por até nove parti-
das do torneio. Mas Landim 
acredita que a mudança está 
próxima.

O Brasileiro, que na minha 
maneira de ver deveria ser a 
competição de maior impor-
tância para o Brasil, é o pa-
tinho feio. Todo e qualquer 
ajuste que é feito no calendá-

rio acaba sendo no Brasileiro. 
Em vez de preservar esse que 
seria o mais importante cam-
peonato, ele acaba sendo o 
mais impactado de todos pelo 
calendário. O que é muito la-
mentável. Um dos movimen-
tos que a gente tem e que os 
clubes discutem na criação 
da liga é exatamente por isso, 
porque aí a liga vai fazer o seu 
próprio calendário e aí os ou-
tros campeonatos é que iriam 
ter que se ajustar. Sem ter uma 
liga forte e tendo peso para 
poder fazer isso, você acaba 
sendo obrigado a perder datas 
do campeonato para utilizar 
jogadores com data Fifa e pre-
judicando o seu campeonato.

Outra preocupação é com 
relação ao calendário de 2025, 
uma vez que o Flamengo dis-
putará o Mundial de Clubes 
com 32 equipes e ainda não 
tem muitas informações sobre 
como será o Campeonato Bra-
sileiro em meio ao torneio da 

Gregore valoriza triunfo do Botafogo Gregore valoriza triunfo do Botafogo 
sobre o Vitória: ‘Vantagem boa’sobre o Vitória: ‘Vantagem boa’

O Botafogo venceu o Vi-
tória na última quarta-feira 
(2) pelo placar de 1 a 0, pelo 
jogo de ida da terceira fase 
da Copa do Brasil. O volante 
Gregore fez uma análise do 
jogo e valorizou o “triunfo”, 
palavra acostumada a dizer 
em seu tempo no Bahia.

“Triunfo. Já acostumei a fa-
lar triunfo desde os tempos 
de Bahia. Hoje jogando no 
Botafogo não tem mais essa 
rivalidade, mas é respeitar os 
jogadores que estão do outro 
lado”, afirmou Gregore, após 
o término da partida.

“O primeiro tempo foi mui-
to difícil, não conseguimos 
encaixar a formação que o 
Mister (Artur Jorge) tinha pe-

dido. No segundo tempo, pe-
las trocas, mostramos a força 
do grupo e demos passo im-
portante para o jogo de volta 
em Salvador. Toda vantagem 
contra qualquer time do Bra-
sil é uma vantagem boa. Não 
foi o jogo que buscávamos 
fazer, mas conseguimos 1 a 0, 
importante, vamos levar para 
lá. Sabemos que lá a torcida 
apoia bastante, vamos com a 
mentalidade de ver o que o 
Mister vai preparar”, comple-
mentou.

Gregore defendeu o Bahia 
entre 2018 e 2020, e lá, ele e 
os outros funcionários do 
clube eram proibidos de fa-
lar a palavra “vitória”, para 
não fazer alusão ao principal 

rival. Com isso, uma palavra 
bastante utilizada por eles é 
“triunfo”, para manter a ideia 
da frase, sem mencionar o 
Rubro-Negro Baiano.

O próximo rival do Botafo-
go é, justamente, o Bahia. O 
jogo acontecerá no próximo 
domingo (5), às 18h30, no Es-
tádio Nilton Santos, e é válido 
pela quinta rodada do Brasi-
leirão. Apesar de ter vivido 
sua melhor fase no Tricolor 
Baiano, Gregore garantiu que 
é seu coração é botafoguense.

“Meu coração agora é bota-
foguense, defendo as cores do 
Botafogo. Minha passagem 
no Bahia foi muito boa, mas 
agora minha cabeça está no 
Botafogo”, concluiu.

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Vasco e Ramón Díaz devem brigar Vasco e Ramón Díaz devem brigar 
na Justiça por multa rescisóriana Justiça por multa rescisória

Ramón Díaz esteve na beira do campo em 41 oportunidades e Ramón Díaz esteve na beira do campo em 41 oportunidades e 
teve 50% de aproveitamento no Vascoteve 50% de aproveitamento no Vasco

O último capítulo da re-
lação entre Vasco e Ramón 
Díaz tem tudo para acon-
tecer na Justiça. A SAF do 
Cruz-Maltino alega que o 
treinador pediu demissão 
no vestiário após a golea-
da sofrida para o Criciú-
ma, enquanto o argentino 
afirmou que soube da saí-
da pelas redes sociais. Ne-
nhuma das partes está dis-
posta a abrir mão da multa 
rescisória, que gira em tor-
no de R$ 30 milhões.

O Vasco entende que 
tem direito a receber o va-
lor previsto no contrato, 
que iria até dezembro de 
2025, e está disposto a ir 
até as últimas consequên-
cias. O vínculo afirma que 
o responsável por quebrar 
o acordo reembolsaria a 
outra parte. No entendi-
mento do clube, há teste-
munhas suficientes de que 
Ramón e Emiliano Díaz 
pediram demissão no ves-
tiário.

Ramón e Emiliano Díaz 

O Atlético-MG divulgou 
nesta semana o balanço fi-
nanceiro referente ao ano 
de 2023. Segundo as de-
monstrações financeiras, o 
Galo tem a receber R$ 68,2 
milhões na soma das dívi-
das com 14 clubes. O Fla-
mengo deve o maior mon-
tante (R$ 20,5 milhões), 
seguido pelo Fluminense 
(R$ 12,7 milhões). O Vas-
co também aparece em 
quarto lugar, com um dé-
bito de R$ 6,2 milhões.

Ao todo, Flamengo, Flu-
minense e Vasco devem 
R$ 39,4 milhões ao Atlé-
tico-MG. Isso significa 
57,7% do montante que o 
clube mineiro tem a rece-
ber. O Pumas, do México 
(R$ 10,2 milhões), aparece 

em terceiro com o maior 
débito, enquanto o Me-
talist, da Ucrânia (R$ 3,7 
milhões), aparece atrás do 
Vasco e completa o top 5.

No ano passado, o Atlé-
tico-MG vendeu o late-
ral-direito Guga para o 
Fluminense e os volantes 
Allan e Jair para Flamengo 
e Vasco, respectivamente. 
O maior negócio envolveu 
o volante Allan. O Rubro-
-Negro pagou R$ 43 mi-
lhões, divididos em três 
parcelas, por 100% dos 
direitos. O Galo tinha di-
reito a ficar com R$ 35 mi-
lhões do montante. 

Já o Fluminense pagou 
R$ 14 milhões por 50% 
dos direitos do lateral-di-
reito Guga (o número de 

parcelas não foi revelado). 
Por fim, o Vasco comprou 
80% dos direitos do volan-
te Jair por R$ 13,2 milhões 
(em uma quantidade de 
parcelas também não re-
velada).

CLUBES QUE DEVEM 
O ATLÉTICO-MG:

Flamengo: R$ 20,5 mi-
lhões
Fluminense: R$ 12,7 mi-
lhões
Pumas (México): R$ 10,2 
milhões
Vasco: R$ 6,2 milhões
Metalist (Ucrânia): R$ 3,7 
milhões
Ceará: R$ 3,6 milhões
Fortaleza: R$ 3,1 milhões

Fernando Diniz, a esperança de Fernando Diniz, a esperança de 
John Kennedy no FluminenseJohn Kennedy no Fluminense

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

John Kennedy comemora o gol sobre o Boca Juniors que deu o título da John Kennedy comemora o gol sobre o Boca Juniors que deu o título da 
Libertadores para o Fluminense Libertadores para o Fluminense 

Autor do gol do título da Li-
bertadores, a conquista mais 
importante do Fluminense até 
o momento, John Kennedy viu 
seu casamento com o Flumi-
nense sair de uma lua de mel 
para uma crise em pouco me-
nos de seis meses. Novamente 
afastado por motivos de indis-
ciplina — agora por atraso no 
treinamento da terça-feira —, 
o atacante saiu do pedestal de 
um próximo ídolo para um 
problema interno que o clube 
tenta resolver.

E para solucionar essa situ-
ação, Fernando Diniz deverá 
entrar em ação. O treinador 
tricolor, um dos grandes de-
fensores do atacante, e ainda 
acredita que John Kennedy 
merece mais uma chance para 
se recuperar. Internamente, ele 
não quer desistir do jovem de 
21 anos e teme pelo futuro do 
atleta caso ele não seja acompa-
nhado de perto.

No entanto, a reincidência 
dos casos de indisciplina pe-
sam contra o jogador. Lideran-
ças do elenco, ao contrário de 
Fernando Diniz, já não acre-
ditam mais na recuperação do 

centroavante.

APADRINHADO 
EM 2023

Decepcionados com a pos-
tura de John Kennedy, que na 
temporada passada foi “apa-
drinhado” por vários astros 
do elenco, alguns deles se afas-
taram do atacante. O lateral-
-esquerdo Marcelo, por exem-
plo, que chegou a comparar o 
atacante com lendas como Ro-
naldo e Romário em entrevis-
tas passadas, deixou de seguir 
JK nas redes sociais e, de certa 
forma, brincou com a punição 
recebida pelo jogador em vídeo 

com os companheiros.
A irritação dos jogadores 

mais experientes do elenco 
começou depois da festa na 
concentração, antes do clás-
sico contra o Vasco, no dia 20 
de abril, em que John Kennedy 
participou com o volante Alex-
sander, o atacante Kauã Elias e 
o meia Arthur. Os três já foram 
reintegrados ao elenco, sendo 
que Kauã Elias e Alexsander 
entraram no segundo tempo 
da partida de quarta-feira pas-
sada, contra o Sampaio Corrêa, 
no Espírito Santos, pela Copa 
do Brasil. Arthur ficou no ban-
co de reservas. Flamengo, Fluminense e Vasco devem Flamengo, Fluminense e Vasco devem 

quase R$ 40 milhões ao Atlético-MGquase R$ 40 milhões ao Atlético-MG

Fifa. Além do Rubro-Negro, 
Palmeiras e Fluminense estão 
garantidos na competição.

Esse planejamento do pró-
ximo ano é algo que a gente 
ainda precisa de uma série de 
informações que venham até 
da própria Fifa. O que temos 
é a data, o que já dá uma ideia 
para tentar começar a conver-

sar com a CBF. E no caso do 
Flamengo, entendo que pelo 
menos Fluminense e Palmei-
ras, você tem três clubes que já 
estão podendo ter um quarto 
classificado para o Mundial, a 
expectativa que nós temos é a 
de que haja uma paralisação 
no campeonato. Porque assim, 
um absurdo no meio de um 

campeonato te tirar também 
durante não sei quantos jogos 
em que você está disputando 
um Mundial da Fifa. É um ne-
gócio louco, né? Mas nem isso 
até hoje foi claramente dito, 
que essa paralisação vai existir 
no ano que vem. Então isso é 
uma preocupação enorme que 
temos.

estavam dispostos a con-
tinuar no Vasco mesmo 
após toda confusão, mas 
a declaração dos argenti-
nos alegando que soube-
ram da saída pelas redes 
sociais irritou a SAF. Para 
que eles seguissem no car-
go, o Cruz-Maltino pediu 
que eles desmentissem 
publicamente o que disse-
ram. Como houve recusa, 

a relação foi encerrada de 
vez. 

Ramón Díaz esteve à 
frente do Vasco em 43 
partidas, com apenas 19 
vitórias, 11 empates e 13 
derrotas, com um apro-
veitamento de 52,7%. O 
treinador chegou ao clu-
be no ano passado e con-
seguiu manter o clube na 
Série A do Brasileirão.
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Empoderadas Empoderadas 
oferece cursos oferece cursos 
gratuitos para  gratuitos para  
mulheres no  mulheres no  
mês de maiomês de maio

O Programa Empode-
radas, da Secretaria esta-
dual de Desenvolvimento 
Social e Direitos Huma-
nos, terá no mês de maio 
novos cursos profissio-
nalizantes em Duque de 
Caxias, na Baixada Flu-
minense, e em Curicica, 
na Zona Oeste do Rio. 
Em Caxias, o curso de 
cuidador de idosos tem 
duração de 180 horas. Já 
em Curicica, será ofereci-
da a formação em design 
de sobrancelhas, com du-
ração de nove horas.

Ao longo do ano, são 
oferecidas capacitações 
em diferentes ramos do 
mercado, como de ma-
quiagem, trança, sobran-
celha, barbearia, panifi-
cação, bijuteria, acrigel, 
manicure, fuxico, costura 
à mão, crochê e ponto 
cruz.

Golpistas estão se 
passando por 
servidores do 

Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) e 
ido à casa de aposenta-
dos, pensionistas e segu-
rados para fazer “prova 
de vida presencial” e 
roubar dados dos bene-
ficiários.

O INSS emitiu um 
alerta após imagens da 
ação criminosa serem 
encaminhadas à Procu-
radoria Federal Espe-
cializada. A orientação é 
que os beneficiários não 
forneçam nenhuma in-
formação e liguem para 
a polícia imediatamente.

Os golpistas apresen-
taram crachás falsos do 
INSS com nome, foto e 
com a suposta área de 
atuação, que seria “pro-
va de vida presencial”. O 
Instituto diz que os gol-
pistas pediram dados e 
fotos dos beneficiários.

INSS alerta para golpe dos falsosINSS alerta para golpe dos falsos
funcionários para ‘prova de vida’funcionários para ‘prova de vida’

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Golpistas apresentaram crachás falsos do INSSGolpistas apresentaram crachás falsos do INSS

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
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Golpistas estão batendo na porta de beneficiários para fazer ‘prova de vida presencial’Golpistas estão batendo na porta de beneficiários para fazer ‘prova de vida presencial’

Beneficiário do Bolsa Família pode continuar Beneficiário do Bolsa Família pode continuar 
recebendo se trabalhar como temporáriorecebendo se trabalhar como temporário

Estado registra quadra de 20% da população Estado registra quadra de 20% da população 
em situação de miséria e pobreza extrema   em situação de miséria e pobreza extrema   

Prefeitura do Rio é multada por não Prefeitura do Rio é multada por não 
zerar fila de vagas em crecheszerar fila de vagas em creches

O Projeto de Lei 
857/24 permite que o 
beneficiário do Bol-
sa Família, que tiver 
aumento de renda fa-
miliar per capita, em 
razão de contrato de 
safra ou contrato tem-
porário, continue re-
cebendo o auxílio. 

A proposta muda a 
Lei do Bolsa Família. 
Atualmente, para re-
ceber, a principal re-

gra é que a família te-
nha renda mensal de 
até R$ 218 por pessoa. 
No programa, os gru-
pos beneficiados re-
cebem no mínimo R$ 
600 por mês – existem 
adicionais em certos 
casos.

O contrato de safra e 
os contratos de traba-
lho temporário e por 
prazo determinado 
destinam-se a atender 

demandas sazonais, 
aumento extraordi-
nário de serviços ou 
substituição transi-
tória de funcionários 
regulares. Segundo 
o autor do projeto, 
muitos beneficiários 
do Programa Bolsa 
Família preferem não 
celebrar esses contra-
tos para garantir os 
benefícios financeiros 
do programa.

O Instituto Jones dos 
Santos Neves (IJSN) 
divulgou levantamen-
to especial sobre os 
índices de pobreza e 
miséria nos estados 
brasileiros. O relató-
rio considerou dados 
da Pesquisa Nacional 
por Amostragem de 
Domicílios Contínua 
(PNAD Contínua), re-
alizada pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE).

A pesquisa traz re-
sultados dos anos de 
2022 e 2023. Nesse 
sentido, os dados mos-
tram que o estado do 
Rio de Janeiro esteve 
acompanhado da ten-
dência nacional, regis-
trando queda nas taxas 
de pobreza e extrema 
pobreza. O instituto 
considerou a linha de 
pobreza sendo de R$ 
664,02 por mês, e a li-
nha de extrema pobre-

za de R$ 208,42 men-
sais, a valores de 2023.

O Estado do Rio 
é o 18º colocado no 
ranking nacional, en-
tre todas as unidades 
federativas. No entan-
to, apresentou taxa de 
pobreza superior à de 
outros estados da re-
gião sudeste, a exemplo 
de São Paulo (16,5%) e 
Minas Gerais (20,2%). 
O Espírito Santo obteve 
taxa similar, de 22,8%.

Programa de prevenção do Programa de prevenção do 
assédio sexual e estupro assédio sexual e estupro 
em unidades de saúdeem unidades de saúde

Nível do mar no sul Nível do mar no sul 
dos EUA tem aumento dos EUA tem aumento 
“alarmante”, diz jornal“alarmante”, diz jornal

Eventos climáticos 
extremos como os que 
estão devastando mais 
de 235 municípios do 
Rio Grande do Sul não 
são fatos isolados. Uma 
análise do Washington 
Post, publicada em 29 
de abril, mostra que o 
nível do mar na costa 
sul dos Estados Unidos 
registrou um aumento 
“alarmante” de 2010 a 
2023.

O território é ba-
nhado pelo Golfo do 
México e pelo Oceano 
Atlântico. Segundo a re-
portagem, o fenômeno 
coloca em risco cidades 
costeiras em 8 Estados 
norte-americanos: Te-
xas, Louisiana, Flórida, 
Alabama, Carolina do 
Sul, Carolina do Norte, 
Geórgia e Mississippi.

Para a análise, o Wa-
shington Post usou da-
dos mensais registra-

dos por 127 marégrafos 
(sensor que serve para 
medir o nível da água) 
da NOAA (sigla em 
inglês para Adminis-
tração Nacional Oceâ-
nica e Atmosférica dos 
Estados Unidos). O au-
mento do nível do mar 
foi calculado para 2 pe-
ríodos: de 1980 a 2009 
e de 2010 a 2023.

Em relação ao perío-
do mais recente (2010-
2023), os dados mos-
tram que o aumento 
do nível do mar em 14 
localidades foi acima 
de 15 centímetros. A 
cidade de Galveston, 
no Texas, foi a que re-
gistrou o maior: 21,33 
centímetros. É seguida 
pelas cidades de Ty-
bee Island, na Geórgia, 
com 18,54 centímetros, 
e Charleston, na Caro-
lina do Sul, com 18,03 
centímetros.

 Fenômeno não é um caso isolado Fenômeno não é um caso isolado

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Programa se aplica a todas as instituiçõesPrograma se aplica a todas as instituições

Multa diária é de R$ 300 por criançaMulta diária é de R$ 300 por criança
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DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Foi aprovada nesta se-
mana, na Câmara dos Ve-
readores do Rio de Janeiro 
projeto de lei que cria um 
programa de prevenção e 
enfrentamento ao assédio 
sexual e à violência sexual 
no âmbito do sistema de 
saúde do município do 
Rio de Janeiro. 

De autoria da vereado-
ra Luciana Boiteux (Psol), 
a lei entre seus objetivos 
prevenir e enfrentar o as-
sédio e a violência sexu-
al; instituir ações para o 
acolhimento, orientação e 
atendimento adequados, 
que ocorram em equipa-
mentos de saúde; e a ca-
pacitação de agentes pú-
blicos.

De acordo com estudo 
do Instituto de Seguran-
ça Pública (ISP), ao me-
nos 177 casos de estupro 
contra mulheres foram 
registrados em unidades 
de saúde do Estado do 
Rio de Janeiro de 2015 a 
2021. Na cidade do Rio de 
Janeiro, ocorreram 80 das 

177 ocorrências de estu-
pro, perfazendo 45,2% do 
total de estupros notifica-
dos.

“Não é possível que 
isso continue a acontecer 
impunemente em nossa 
cidade. Essa lei visa con-
tribuir para que tais cri-
mes não aconteçam mais 
e para que a Secretaria 
Municipal de Saúde do 
Rio de Janeiro tenha ins-
trumentos para qualificar 
a atenção a suas colabora-
doras e usuárias do SUS, 
garantindo que as mu-
lheres sejam efetivamente 
cuidadas nos serviços de 
saúde. Saúde é vida, não 
pode ser causa de adoeci-
mento, estupros e morte”, 
ressalta a parlamentar.

O programa se aplica a 
todas as instituições, pú-
blicas ou privadas, que 
componham o Sistema 
Único de Saúde no âm-
bito municipal. Agora, a 
lei segue para a Prefeitura 
para sanção e regulamen-
tação.

De acordo com o 
INSS, esse tipo de pes-
quisa presencial é feita 
somente nos casos de 
comprovação de víncu-
lo, endereço e irregula-
ridades, por exemplo. 
No entanto, os servido-
res não pedem cópia de 
documentos e nem foto-
grafias. 

“O servidor apenas 
faz o reconhecimento 
conferindo o documen-

to de identificação com 
foto. Em caso de dúvi-
da, o beneficiário deve 
pegar nome completo 
e matrícula do suposto 
servidor e ligar gratuita-
mente para a Central de 
Atendimento 135 para 
confirmar se a pessoa 
é realmente do INSS”, 
esclareceu em nota o 
INSS.

Ainda não há regis-
tro do número de víti-

mas dos golpistas. “Ne-
nhuma prática que vise 
prejudicar ou extorquir 
aposentados, pensionis-
tas e segurados em geral 
passará impune. Todas 
as denúncias serão en-
caminhadas para apura-
ção para que as medidas 
cabíveis sejam tomadas. 
Sejam elas quais forem”, 
afirmou Alessandro Ste-
fanutto, presidente do 
INSS.

A Prefeitura do Rio foi 
multada em mais de R$ 2 
bilhões, por não ter zera-
do a fila de crianças por 
uma vaga em creches da 
rede municipal. A multa 
foi aplicada pela 1ª Vara 
da Infância e Juventude 
e do Idoso, em ação civil 
pública instaurada pelo 
Ministério Público em 
2009, com a participação 
da Defensoria Pública 
do Rio de Janeiro como 
assistente. O valor será 
encaminhado ao Fundo 
Municipal dos Direitos 
da Criança.

A ação civil pública 
exigia a matrícula de 

todas as crianças de até 
seis anos na rede mu-
nicipal de ensino, com 
um prazo de 90 dias 
para cumprimento da 

determinação, sob pena 
de multa diária equi-
valente a R$ 300 por 
criança.

Desde a data da sen-

tença, em 15 de abril de 
2009, o valor da multa 
se acumula. A prefei-
tura, embora afirme 
tentar implementar o 
que foi decidido, ainda 
pode recorrer da deci-
são.

Na decisão, a juíza 
Lysia Maria Mesquita 
diz que há um “quadro 
funesto” e um “martírio 
de milhares de crianças 
que, durante esses anos, 
anseiam pela concreti-
zação do seu direito ao 
pleno acesso à educação 
infantil através da ob-
tenção de vaga em cre-
che”.
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Considerada foragida 
pela Justiça, Izabella Ro-
drigues Silveira foi pre-
sa por furto duplamente 
qualificado, na última 
sexta-feira (3),no Morro 
do Banco, no bairro do 
Itanhangá, em Guapimi-
rim, por policiais civil da 
67ª DP (Guapimirim).

De acordo com as in-
vestigações, ela e o ma-
rido, Carlos Eduardo de 
Souza Mosso, realizavam 
uma espécie de esteliona-
to itinerante e ofereciam 
falsas negociações de veí-
culos de leilão às vítimas. 
O casal alugava uma casa 
por temporada e perma-
necia numa determina-

da cidade por um certo 
período de tempo. Com 
a oportunidade, Carlos 
se aproximava de poten-
ciais vítimas, ganhava a 
confiança delas, e então 
aplicava golpes envolven-
do falsas negociações de 
veículos de leilão. Após 
receber o pagamento das 
vítimas os dois roubavam 
os bens que estavam no 
imóvel alugado e desapa-
reciam, se mudando para 
outra cidade, onde fica-
vam para repetir os mes-
mos golpes.

Furto duplamente 
qualificado

Izabella responde por 

furto duplamente qualifi-
cado pelo abuso de con-
fiança e pelo concurso 
de agentes, após roubo 
de bens de um imóvel 
alugado por temporada 
no bairro Fonseca, em 
Niterói. De lá, eles foram 
para as cidades de Petró-
polis, Itaboraí, Guapimi-
rim, Campos dos Goytaca-
zes e Maricá, onde agiram 
da mesma maneira.

Com mais de cem ano-
tações criminais na ficha, 
Carlos foi preso em 15 de 
março deste ano, em Ma-
ricá. Izabella, que tem 28 
anotações criminais, foi 
conduzida à delegacia e 
encaminhada ao presídio.

FAMÍLIA DESCARTA TIRO ACIDENTAL FAMÍLIA DESCARTA TIRO ACIDENTAL 

Vera Ramos, 56, filha 
de Carmelinda, disse que 
a mãe tinha a saúde frágil, 
resultado de um Acidente 
Vascular Cerebral (AVC) que 
sofreu há cerca de um ano. 

“A gente não acredita em 
tiro acidental. Minha mãe 

não tinha condição de lutar 
com ninguém. Ela se recu-
perava de um AVC e usava 
bengala para conseguir se 
apoiar e andar. Estava as-
sim há um ano e fazia inclu-
sive fisioterapia. Queremos 
Justiça para que o caso não 

vire uma estatística”, disse. 
Sobre o marido de Dio-

nísia, a família dele alegou 
não ser verdade que o ho-
mem teria ameaçado a mu-
lher de agressão. E que ele 
está sem condições de falar 
sobre o assunto por encon-

trar-se abalado emocional-
mente. 

O corpo de Carmelinda 
foi sepultado ontem (4), no 
Cemitério de Sampaio Cor-
rea, em Saquarema. Ela dei-
xa três filhos, quatro netos 
e cinco bisnetos.

POLÍCIAPOLÍCIA

Baleado no sequestro de um 
ônibus na Rodoviária do Rio de 
Janeiro, Bruno Lima Soares, de 
34 anos, teve alta médica na 
última sexta-feira (3). Ele foi 
atingido por dois tiros: um no 
tórax, perfurando coração e 
pulmão, e outro no abdômen, 
com lesão no baço, no dia 12 
de março.

A alta dele foi muito come-
morada pela equipe médica, 
inclusive, com direito a festa 
e muitos aplausos. Ele passou 
quase dois meses internado, 
chegou a ficar em estado grave, 
mas saiu andando e falando. 
Ele agradeceu pelo carinho e 
cuidado que a equipe médica 
teve, enquanto os funcionários 
desejavam saúde e comemora-

vam. Baleado no sequestro de 
um ônibus na Rodoviária do Rio 
de Janeiro, Bruno Lima Soares, 
de 34 anos, teve alta médica 
na última sexta-feira (3). Ele foi 
atingido por dois tiros: um no 
tórax, perfurando coração e 
pulmão, e outro no abdômen, 
com lesão no baço, no dia 12 
de março.

A alta dele foi muito come-
morada pela equipe médica, 
inclusive, com direito a festa 
e muitos aplausos. Ele passou 
quase dois meses internado, 
chegou a ficar em estado grave, 
mas saiu andando e falando. Ele 
agradeceu pelo carinho e cuida-
do que a equipe médica teve, 
enquanto os funcionários dese-
javam saúde e comemoravam.

DHBF prende miliciano acusado DHBF prende miliciano acusado 
de assassinato em Belford Roxode assassinato em Belford Roxo

Agentes da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF) prenderam, 
na última sexta-feira (3), um 
miliciano acusado de matar 
um homem que não pagou 
as taxas ilegais cobradas 
pela organização crimino-
sa, que atua no bairro Nova 
Aurora, em Belford Roxo, na 
Baixada Fluminense. O ban-
dido, que vai responder por 
homicídio qualificado, tam-
bém foi reconhecido como 
autor de outros dois delitos 
do mesmo tipo, praticados 
na região. 

O crime ocorreu em fe-
vereiro deste ano, quando 
a vítima foi baleada dentro 
do carro enquanto dirigia, 
transportando a compa-
nheira e a sogra. O milicia-
no passou de motocicleta e 
atirou.

Durante a ação para pren-
der o criminoso em Bangu, 
na Zona Oeste do Rio, ele 
ainda tentou se esconder 
dos policiais, pulando di-
versos muros para casas 

de vizinhos, até que se 
machucou em uma dessas 
tentativas e foi pego pelos 
agentes. Ele foi atendido 
em uma unidade de saúde 
e, depois, encaminhado ao 
presídio.

Tráfico de drogas 
e ameça

Segundo apurado, ele 

ainda foi reconhecido em 
outros inquéritos que apu-
ram homicídios na região. 
O acusado tem anotação 
criminal por tráfico de dro-
gas, organização criminosa 
e ameaça. Ele também é 
investigado pelos policiais 
por liderar o grupo crimi-
noso em disputas de terri-
tórios.

Mulher é investigada por morte deMulher é investigada por morte de
sogra que levou tiro na cabeçasogra que levou tiro na cabeça
Vítima teria sido baleada quando tentava retirar revólver das mãos da suspeita, que deixou local sem prestar socorro Vítima teria sido baleada quando tentava retirar revólver das mãos da suspeita, que deixou local sem prestar socorro 

Carmelinda Ramos 
dos Santos, de 79 
anos, foi baleada 
na cabeça, na casa 

onde morava, no bairro 
Porto da Roça, em Saqua-
rema, na Região dos Lagos. 
A principal suspeita do cri-
me, que aconteceu no dia 
20 de abril, é a nora da víti-
ma, identificada como Dio-
nísia Madeira de Sousa, 49.

Segundo as investiga-
ções, Carmelinda teria sido 
morta quando tentava reti-
rar um revólver das mãos 
de Dionísia. Depois do dis-
paro, a suspeita deixou o 

local sem prestar socorro. 
A vítima morreu 13 dias 
após permanecer interna-
da em um hospital público. 

De acordo com reporta-
gem do jornal Extra, a ido-
sa foi removida por uma 
ambulância do Corpo de 
Bombeiros para o Hospital 
Municipal Porfírio Nunes 
de Azevedo, mas devido 
à gravidade do estado de 
saúde, foi transferida para 
o Hospital Municipal Nossa 
Senhora de Nazareth. Car-
melinda passou por uma 
cirurgia de oito horas de 
duração e ficou internada 
no Centro de Tratamento 
Intensivo da unidade, onde 
morreu na última quinta-

-feira (2). 
O delegado André Bue-

no, titular da 124ªDP (Sa-
quarema), responsável por 
investigar o caso, informou 
que Dionísia responde por 
crime de homicídio culpo-
so (quando não há inten-
ção de matar). Em depoi-
mento, ela alegou que o 
tiro ocorreu de forma aci-
dental. A suspeita também 
disse ter deixando o local 
do crime sem socorrer sua 
sogra por medo de ser 
agredida.

Ameaça e agressão 
do marido 

A mulher contou ter apa-
nhado a arma do marido, 

que é filho da idosa, por 
ser ameaçada de agressão 
por ele. O fato teria ocor-
rido após uma discussão 
envolvendo o casal. Em 
seguida, levou o revólver 
para a casa de Carmelinda, 
localizada no mesmo quin-
tal da residência de Dioní-
sia.

“Já arrecadamos a arma 
do crime que foi encami-
nhada para a perícia. O 
exame inicial confirmou 
que houve um único dis-
paro. Estamos instaurando 
um inquérito policial para 
indiciar Dionísia por homi-
cídio culposo e o marido 
por porte ilegal de arma de 
fogo”, disse o delegado.

Digulgação Gov RJDigulgação Gov RJINVESTIGAÇÃOINVESTIGAÇÃO
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Carmelinda Ramos em foto antes de sofrer o AVCCarmelinda Ramos em foto antes de sofrer o AVC

Polícia prende mulher que realizava Polícia prende mulher que realizava 
estelionato itinerante com maridoestelionato itinerante com marido

Um policial militar lotado 
no 38º BPM de Três Rios, foi 
preso na última sexta-feira 
(3) por agentes da 108ª De-
legacia de Polícia (DP) e a 
Polícia Civil e a Corregedoria 
da Polícia Militar, sob a acu-
sação de envolvimento com 
o tráfico de drogas. Ele já 
estava afastado do cargo e 
vinha sendo investigado des-
de 2022.

Segundo informações da 
Polícia Civil, o celular de Luiz 
Paulo estava sob monitora-
mento e, através disso, foi 
possível revelar sua ligação 
com o tráfico de drogas. O 
PM compartilhava informa-
ções privilegiadas com tra-
ficantes da cidade e região. 
Com base nas provas coleta-
das durante a investigação, a 
denúncia foi aceita pelo Mi-
nistério Público.

O policial foi levado para a 
delegacia e posteriormente 
transferido para o Batalhão 
Prisional da Polícia Militar 
em Niterói, na Região Metro-
politana do Rio, onde passou 
por uma audiência de custó-
dia e permanecerá preso.

PM é preso por PM é preso por 
tráfico de drogastráfico de drogas

O criminoso se machucou durante tentativa de fugaO criminoso se machucou durante tentativa de fuga
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A Polícia Civil prendeu 
em flagrante dois suspei-
tos de realizar a venda ile-
gal de câmbio dentro do 
Aeroporto do Galeão, na 
Ilha do Governador, na ma-
nhã da última sexta-feira 
(3). 

Durante a ação, os agen-
tes da Delegacia do Aero-
porto Internacional do Rio 
de Janeiro (Dairj), em par-
ceria com a concessionária 
que administra o terminal, 
apreenderam R$ 28 mil, 20 
dólares e uma quantia em 
euro.

A Operação “Câmbio 
Maleiros” tem o objetivo 

de coibir o câmbio irregu-
lar com foco nos grandes 
eventos que acontecem 
neste fim de semana no 
Rio de Janeiro, principal-
mente o show da cantora 
Madonna. No momento da 
prisão, os suspeitos reali-
zavam uma transação com 
turistas espanhóis.

De acordo com a Dairj, a 
venda ilegal de câmbio era 
realizada por indivíduos 
conhecidos como “malei-
ros”, que vestem jalecos 
de cor vinho e auxiliam 
turistas com bagagens em 
carrinhos, cobrando taxa 
por esse serviço. O grupo 

também abordava estran-
geiros que desembarca-
vam de voos internacionais 
e oferecia ilegalmente a 
transação, prejudicando as 
relações de consumo.

Além dos presos e do 
dinheiro apreendido, os 
policiais recolheram nove 
chips de celular ativados 
e cadastrados com m ho-
mem que transitava na 
área de desembarque in-
ternacional. Os produtos 
eram vendidos a preços 
muito acima do valor de 
mercado e o rapaz foi con-
duzido à Dairj para prestar 
esclarecimentos

Presos suspeitos em ação contra vendaPresos suspeitos em ação contra venda
ilegal de câmbio no aeroporto do Galeãoilegal de câmbio no aeroporto do Galeão

Bruno é aplaudido pela equipe médica do hospital Bruno é aplaudido pela equipe médica do hospital 
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Baleado em sequestro na Baleado em sequestro na 
Novo Rio tem alta médica Novo Rio tem alta médica 
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Agende seu Horário!!! 


